

平成28年度「森と湖に親しむつどい」に参加！

山梨森林管理事務所は、平成28年8月21日(日)に山梨県山梨市広瀬ダム周辺及び道の駅みとみで開催された「森と湖に親しむつどい」に参加しました。

この催しは、ボート体験、木工体験、ダム見学などを通して、森林や湖に親しむことにより、心と体をリフレッシュし、森林やダムの重要性について理解していただくことを目的としています。

会場では、ダムに関するパネルや模型を使った展示をはじめとして、様々なゲームや工作教室などが開かれ多くの方が体験をとおして森と湖に親しみや興味をもってもらえたのではないのでしょうか。

いろいろと体験して体を動かすとおなかが減りますよね、会場内では山梨県内の特産物やグルメなど食べ物を販売するブースもあり訪れた方々のおなかを満足させていました。

また、会場の中央ステージでは演武や演奏をはじめ一日をとおしてショーが行われ会場全体を大きく盛り上げてくれました。

当所では、森林の働きについてのパネル展示、小枝のキーホルダーやドングリの小物作り、丸太切り体験を行い、森に親しんでいただきました。幸い天候にも恵まれ多くの親子に訪れてもらえ無事にイベントを終える事ができました。

また、来年も参加する予定ですので興味がある方は是非訪れてみてください。